



越知のたから

越知小学校 令和7年9月1日 NO.15



休み明けは特に
感染症対策強化！

★2学期スタート★

2学期もまだ
熱中症注意！

～安心・安全な学校づくりを子どもたちと共に～

夏休みも終わり、今日から2学期のスタートです。朝、「おはようございます!」と子どもたちの元気な声が玄関に響き、早速子どもたちのパワーを感じたことでした。145人ひとりひとりの子どもたちが、学校で安心・安全に過ごせることを大切にする2学期にしていきたいです。

2学期は、『命を大切にする』こと、『自分も人も大切にする』ことについて、子どもたちと考えていきたいと思っています。現状として「腹が立てばすぐに相手を傷つける言葉を言ってしまう」「あだ名でからかう」ことなどもまだあります。常に指導をしているところですが、子どもたち自身が自分事として、『暴言、暴力のない学校にしたい!』『誰も傷つけない学校にしよう!』と思い、考えなければ、行動につながりにくいと思います。9月、各学級で『いじめのない学校、誰も傷つけない学校にするために・・・』というテーマで各学級で話し合いをし、最上級生の6年生が出された意見をまとめ、全体へ返していく取り組みを行います。みんなで目指す姿を子どもたちの言葉で表現し、実行につなげていきたいです。

各ご家庭でも、子どもたちとの話題に取り上げていただき、一緒に考えていってほしいと思います。よろしくお願いいたします。

ひとりひとりのもつ良さが十分に発揮できるよう、2学期も教職員一同、力を合わせて取り組んでいきますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

また、『命を大切にする』ことは、地震や大雨、台風の時の行動や自転車の乗り方、歩き方、川の近くでの遊び方など、安全な行動をとることでもあります。学習や訓練の場を通して、常に考え続けていきます。

今日は『シェイクアウト訓練』を実施し「まずは低い姿勢で、頭を守って動かない」という行動をとりました。訓練についても、少しずつ子どもたちと考えていく場を設定していきたいと考えています。

自転車の乗り方や、下校中の歩き方（追いかけて歩いたり、周りを見ずに歩いたりなど）、危ない場面も見かけます。自分の命を大切にし、交通安全に気を付けるよう、子どもたちにお話していただきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。



愛校作業へのご協力 ありがとうございました。

暑い中、子ども達の教育環境を整えるためにお力をお貸しください、本当にありがとうございました。

南庭もすっきりし、1年生が喜んで楽しく遊べる庭になりました。各窓もクリアーになり、気持ち明るく学習に向かえます。中庭やプール横の草引きもありがとうございました。教職員だけでは、行き届かない部分をきれいにさせていただきました、感謝申し上げます。



★お知らせ★

児童玄関（1年生側も含む）の外側の天井が膨らみ、一部落下した部分もありますが、教育委員会、業者の点検で、すぐに落下するものではないと判断していただいております。

学校も点検を続けていきます。